

Garching, 25.06.2024

Pressemitteilung

Wechsel in der Geschäftsführung der EWG

Die Energie-Wende-Garching (EWG) gibt bekannt, dass Herr Christian Maier seine Position als Geschäftsführer zum 1. Juli 2024 an Herrn Linus Diergarten übergibt. Herr Maier, der die EWG seit 2019 erfolgreich geleitet hat, wird sich neuen beruflichen Herausforderungen widmen.

Unter der Führung von Herrn Maier hat die EWG bedeutende Fortschritte erzielt, insbesondere im Bereich der Optimierung und Effizienzsteigerung der nachhaltigen Energieversorgung. Zu seinen wichtigsten Erfolgen zählen die bessere Nutzung der Geothermie (+ 33%) dank erfolgreicher Maßnahmen der EWG-Kunden zur Minimierung der Rücklauftemperatur sowie die erfolgreiche Einreichung und Genehmigung der Bundesförderung für effiziente Wärmenetze (BEW) in Höhe von EUR 6,3 Mio. für die Effizienzsteigerung und den Ausbau des Wärmenetzes.

Herr Diergarten, der ab dem 1. Juli 2024 die Geschäftsführung übernimmt, hat in den letzten Jahren bereits als Projekt-Ingenieur im Technik-Team der EWG gearbeitet und bringt damit umfassende Erfahrung in der Planung und Realisierung von individuellen Fernwärmeanschlüssen mit. Er wird die strategische Ausrichtung der EWG fortführen und weiterentwickeln.

"Ich freue mich sehr auf meine neue Rolle bei der EWG und darauf, die beeindruckenden Initiativen von Herrn Maier weiterzuführen," sagte Herr Diergarten. "Unser Fokus wird weiterhin auf der nachhaltigen und effizienten Energieversorgung liegen, um die Bedürfnisse unserer Kunden optimal zu erfüllen und gleichzeitig einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten."

Herr Maier bedankt sich bei allen Mitarbeitern, Partnern und Kunden der EWG für die erfolgreiche Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen während seiner Amtszeit. Er ist überzeugt, dass Herr Diergarten die EWG in eine erfolgreiche Zukunft führen wird.